



Immergez-vous au cœur de la nuit Jeudi 22 août 2024 – Gèdre-Gavarnie

Lorsque le jour cède la place à la nuit, dans le ciel, sur terre, dans l'eau, un nouvel univers s'anime. Synonyme de repos pour les espèces diurnes dont l'espèce humaine, la nuit est également source de craintes ancestrales que nous cherchons à faire reculer en instaurant un jour perpétuel. Pourtant, il ne tient qu'à nous de nous réapproprier ce monde et nous émerveiller à nouveau sous les cieux étoilés.

Jusqu'au 31 août 2024, au musée Millaris, la commune de Gavarnie-Gèdre et le Parc national vous proposent de découvrir la beauté des cieux et des paysages nocturnes avec l'exposition « Pyrénées Etoilées » du Parc national des Pyrénées. Laissez-vous émerveiller par une « arche céleste » ou par le scintillement des étoiles au-dessus des sommets pyrénéens, rendus visibles grâce au talent des sept photographes ayant contribué à cette exposition (Jean-Daniel Cavaillé, Christophe Cieslar, Christophe Cuenin, Thomas Friedrich, Jean-François Graffand, Pierre Meyer d'AE Médias, Laurent Nédelec). Ces paysages permettent également de prendre conscience des menaces concrètes qui pèsent sur ce patrimoine naturel nocturne par l'omniprésence de l'éclairage artificiel de nos villes et nos villages.

Pour parfaire votre découverte, **jeudi 22 août 2024 de 19h00 à 20h00, au musée Millaris**, Olivier Jupille, chargé de mission « Actions en faveur de la biodiversité » au Parc national, animera une conférence accessible au plus grand nombre, sur la nuit, la pollution lumineuse et ses impacts sur la faune et la flore.

Puis, en compagnie de l'astroclub du Hautacam, vous êtes invités sur les hauteurs du Maillet pour observer le ciel étoilé. Un pique-nique sorti du sac sera pris en commun.

Sans inscription

Renseignements : 05 62 92 35 25

Prévoir vêtements chauds, lampe frontale et pique-nique

Contact Presse :

Caroline Bapt – chargée de communication Parc national des Pyrénées
06 30 15 99 39

